

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

VISITA DE OBSERVADORES INTERNACIONALES

10 DE MARZO DE 2006

EN MI CALIDAD DE PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, DESEO DARLES LA MAS CORDIAL BIENVENIDA A CADA UNO DE USTEDES QUE NOS ACOMPAÑAN COMO OBSERVADORES INTERNACIONALES, DE LAS ELECCIONES LEGISLATIVAS Y MUNICIPALES, QUE VAMOS A CELEBRAR EL PROXIMO DOMINGO EN NUESTRO PAIS.

QUIERO DECIRLES QUE LOS SALVADOREÑOS, NOS SENTIMOS ORGULLOSOS DE LA DEMOCRACIA QUE ESTAMOS CONSTRUYENDO, PUESTO QUE HA SIDO UN ESFUERZO LARGO Y DIFÍCIL. USTEDES QUE NOS ACOMPAÑAN DE DISTINTOS PAÍSES, DEBEN SABER QUE LOS FRUTOS ESTÁN A LA VISTA HACE 15 AÑOS VIVÍAMOS EN GUERRA Y HOY TENEMOS PAZ, TENEMOS ESTABILIDAD Y ESTAMOS ABRIENDO LA RUTA SEGURA, HACIA EL DESARROLLO; Y EL MÉRITO PRINCIPAL, ES DE NUESTRO NOBLE Y ADMIRABLE PUEBLO, QUE HA SABIDO SUPERAR TODAS LAS ADVERSIDADES.

EL DOMINGO QUE VIENE, LOS SALVADOREÑOS ESTAMOS CONVOCADOS A UNA NUEVA CITA CON LA HISTORIA. Y USTEDES, AMIGOS DE DISTINTAS PARTES DEL MUNDO QUE NOS ACOMPAÑAN, SON PARTE IMPORTANTE EN ESTA ETAPA, YA QUE SON LOS ENCARGADOS DE DAR FE A NIVEL INTERNACIONAL DE LA FORMA, EN QUE SE ESTA DESARROLLANDO Y VA A CULMINAR ESTE PROCESO.

ANOCHÉ, A TRAVÉS DE UN MENSAJE EN CADENA NACIONAL HE COMUNICADO A TODO EL PAÍS, QUE EL PRÓXIMO DOMINGO POR LA NOCHE, PODREMOS CONTAR CON RESULTADOS CONFIABLES DE ACUERDO A LA INFORMACION DEL TRIBUNAL SUPREMO ELECTORAL, INSTITUCION AUTONOMA QUE HA ASEGURADO DAR LA INFORMACION A LA HORA PRECISA, PARA QUE LOS SALVADOREÑOS TENGAN CERTEZA DE ESTOS RESULTADOS, DICHA CERTEZA ESTA BASADA, EN QUE EN EL SALVADOR HEMOS AVANZADO EN MATERIA ELECTORAL Y SEGUIREMOS AVANZANDO POR ESTE CAMINO.

NUESTRO PADRÓN ELECTORAL QUE HA SIDO AVALADO POR LA ORGANIZACIÓN DE ESTADOS AMERICANOS, ADEMÁS, CONTAMOS CON LA PRESENCIA DE USTEDES, COMO OBSERVADORES INTERNACIONALES. ASIMISMO, ESTA SERÁ LA PRIMERA ELECCIÓN DE ALCALDES Y DIPUTADOS EN LA QUE LOS VOTANTES, UTILIZARAN EL DOCUMENTO ÚNICO DE IDENTIDAD, DUI, QUE FUE UTILIZADO PARA LA ELECCION QUE LLEVO A ESTE SERVIDOR A LA PRIMERA MAGISTRATURA DE LA NACION.

LOS SALVADOREÑOS ESTAMOS LISTOS PARA HACER DEL DOMINGO PRÓXIMO UNA FIESTA CÍVICA, ALEGRE Y PACÍFICA. VAMOS A VOTAR PENSANDO EN EL FUTURO, Y POR



ESO HEMOS INVITADO A LA POBLACIÓN, A EJERCER EL SUFRAGIO MASIVAMENTE, PARA FORTALECER LAS INSTITUCIONES Y ASEGURAR LA ESTABILIDAD NACIONAL.

LOS SALVADOREÑOS TENEMOS LA ASPIRACIÓN, QUE NUESTRO PAÍS SEA EJEMPLAR EN TODOS LOS SENTIDOS. UN PAÍS HUMANO, ESTABLE, SEGURO, JUSTO Y DEMOCRÁTICO.

NOSOTROS ESTAMOS AGRADECIDOS CON LA COMUNICADA INTERNACIONAL, CON CADA UNO DE SUS PAÍSES Y DE SUS INSTITUCIONES, QUE HAN MOSTRADO SU INTERÉS EN APOYAR Y ACOMPAÑAR A EL SALVADOR EN ESTE CAMINO, QUE NOS CONDUCE AÑO CON AÑO AL FORTALECIMIENTO DE LA DEMOCRACIA CUSCATLECA.

LES DAMOS NUEVAMENTE LA BIENVENIDA A EL SALVADOR, LES INSTAMOS A QUE RECORRAN TODO EL PAÍS, A QUE NOS ACOMPAÑEN EN ESTE PROCESO Y A QUE REPORTEN AL MUNDO, QUE EL SALVADOR VIVE UNA VERDADERA FIESTA ELECTORAL EN PAZ, EN DEMOCRACIA Y CON GRANDES ASPIRACIONES DE DESARROLLO.

DESEO RECONOCER EL TRABAJO DEL TRIBUNAL SUPREMO ELECTORAL, ENTIDAD AUTONOMA, QUE HA REALIZADO TODOS LOS PREPARATIVOS Y AL CUAL SIMPLE Y SENCILLAMENTE COMO MANDA NUESTRA LEY, EL EJECUTIVO HA FACILITADO ABSOLUTAMENTE TODO, PARA QUE PUEDAN REALIZAR UN PROCESO ELECTORAL QUE SEA VERDADERAMENTE EJEMPLAR, PARA TODOS LOS SALVADOREÑOS.

FELICITO AL TRIBUNAL, A SU PRESIDENTE Y MAGISTRADOS, QUE CREO QUE TIENEN DIAS DE DESVELOS YA, MUY CONTINUADOS, PARA QUE EL PROXIMO DOMINGO, LE DEMOS AL PAIS UNA NUEVA ASAMBLEA LEGISLATIVA Y 262 NUEVOS ALCALDES CON REELECCION DE ALGUNOS, QUE SE HAN LANZADO BUSCANDO ESTA POSICION.

ESTIMADOS AMIGOS, EL SALVADOR VALE LA PENA, USTEDES VALEN LA PENA, BIENVENIDOS Y OJALA QUE TENGAN UNA EXITOSA MISION, AQUÍ EN LA PATRIA SALVADOREÑA.

MUCHÍSIMAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS.

